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ATA Nº 006 DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MEDIANEIRA, 
ESTADO DO PARANÁ, REALIZADA NO DIA 10 DE OUTUBRO DE 
2024. 

 
 
Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência de Medianeira, no quarto andar do paço 
Municipal José Della Pasqua, sito a Avenida José Callegari, nº 647, Bairro Ipê reuniram-
se para reunião ordinária os membros do Conselho Municipal de Previdência (CMP) do 
Instituto de Previdência de Medianeira – IPREMED, Franciele Perego Garcia, Jones 
Silveira dos Santos e Rosiane Limberger dos Santos Tonelli, Ricardo Scarmagnani e José 
Fernando Battisti (1º suplente – Membro representante dos Servidores ativos). Ausentes, 
Marlucia das Graças Modrak. Após a verificação do quórum de abertura, foi colocada para 
discussão e votação da Ata nº 005 da 04ª Reunião Ordinária ocorrida no dia 08 de agosto 
de 2024 que foi aprovada e assinada pelos presentes. Em seguida, passou-se para as 
matérias para discussão: ITEM 1 – Análise e aprovação do Regimento Interno do 
Conselho Fiscal. ITEM 2 – Deficit atuarial. ITEM 3 – Reforma da previdência. Em relação 
ao ITEM 1, todos os conselheiros presentes já haviam feito a leitura prévia do documento. 
Então, passamos por uma breve discussão e em seguida aprovação do Regimento 
Interno do Conselho Fiscal. Também, será enviado um ofício para a diretoria do instituto 
com a sugestão de que, quando for necessário a alteração do regimento, seja colocado 
no artigo 3º a definição do prazo para a convocação de reuniões extraordinárias, como 
também a forma como os membros deverão serão comunicados. Quanto ao ITEM 2, os 
conselheiros conversaram sobre a preocupação com o deficit atuarial, bem como com a 
empresa que assessora o instituto, para que esta tenha competência para realizar o 
trabalho e apresentar sugestões de equacionamento do deficit. Quanto a esta questão, 
Jones, presidente do conselho, enviará também um ofício para a diretoria do instituto.        
Sobre o ITEM 3, os conselheiros debateram questões sobre a reforma da previdência, a 
preocupação que tem com as questões que serão envolvidas nessa reforma, as 
necessidades que identificam e a seriedade com que o processo deverá ser estudado e 
conduzido. Nada mais havendo a constar, eu Franciele Perego Garcia, lavrei a presente, 
a qual segue devidamente aprovada e assinada por mim e demais presentes. 

 
 

 
Franciele Perego Garcia 

Membro representante do Governo Municipal 
 

 
Jones Silveira dos Santos 

Membro indicado pela Câmara Municipal 
 
 

Marlucia das Graças Modrak 
Membro eleito como representante dos Servidores aposentados 
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Ricardo Scarmagnani 
Membro representante do Governo Municipal 

 
 
 

Rosiane Limberger dos Santos Tonelli 
Membro eleito como representante dos Servidores ativos 

 
 
 

José Fernando Battisti (suplente) 
1º suplente – Membro representante dos Servidores ativos 

 
 
 


